

09.05.2022

## Pannenhilfe per Pedelec

*Hamburg* – **In Hamburg kommen die Gelben Engel auch mit dem Fahrrad zu Hilfe.**

Seit mittlerweile drei Jahren setzt der ADAC auf Pannenhilfe per Pedelec. Und das mit Erfolg, denn die radelnde Straßenwacht kommt so oft schneller und unkomplizierter an den Einsatzort.

Die Pannenhelfer können dank der Elektrounterstützung an ihrem Fahrrad einen speziell aufgebauten Anhänger an den Haken nehmen, in dem 70 Kilogramm Werkzeug und Geräte enthalten sind. „Damit können wir ca. 80 % der anfallenden Pannen beheben, wobei Probleme mit der Batterie zur häufigsten Ursache zählt“ erklärt Pannenhelfer Alexander Koch, der schon seit 26 Jahren bei der ADAC Straßenwacht unterwegs ist. Besonders gut gefällt ihm bei der Pannenhilfe per Pedelec, dass er volle Straßen und Staus durch Rad- und Schleichwege umfahren kann. Eine gute Ortskenntnis ist dafür unverzichtbar.

Momentan sind in Hamburg drei Pedelec-Gespanne im Einsatz. Je nach Lage wird entschieden, ob das Pedelec oder das Auto besser für die Pannenhilfe geeignet ist. Die Pannenhilfe auf zwei Rädern ist von April bis Oktober auf den Straßen unterwegs. Ungefähr zu 10 Einsätzen pro Tag rückt die fahrende Straßenwacht aus – übrigens nahezu gleich viele wie ihre Kollegen im Auto schaffen.

Kostenloser redaktioneller Beitrag Video-Beitrag zum Einbinden. Weiteres Footage auf Nachfrage erhältlich.

Via Youtube

<https://youtu.be/Y365oSIXfZg>

Via Glomex

<https://exchange.glomex.com/video/v-cjr27luec381>

ADAC Hansa  
Pressestelle  
Amsinckstraße 41  
20097 Hamburg

T 040 23 9 19 225

christian.hieff@  
hsa.adac.de

christof.tietgen@  
hsa.adac.de

[www.presse.adac.de](http://www.presse.adac.de)